

[lavozdealmeria.com](https://www.lavozdealmeria.com)

# Durotec y Primaflor hacen soñar a los jóvenes ciclistas del equipo Bicilocura

3 minutos

---

- La Voz
- 19:29
- •
- 30.10.2018

**Durotec, empresa especializada en el tratamiento de soleras hormigón, y Primaflor, empresa hortofrutícola de referencia en el Levante almeriense,** se han convertido en aliadas y compañeras en un viaje en el que tratarán de hacer soñar a los jóvenes ciclistas del equipo Bicilocura de Pulpí con llegar a ser ciclistas profesionales.

Ambas empresas, con una fuerte implicación social y apuesta por el fomento de hábitos de vida saludable y el deporte entre los niños y los jóvenes, patrocinarán a este club formado por más de medio centenar de chicos y chicas para los que la bicicleta es una pasión.

**Así, Toni Jiménez, CEO de Durotec, y José Caparrós, Consejero Delegado de Primaflor,** sellaron la pasada semana ese acuerdo de colaboración, con el que además se convertirán en mecenas para los deportistas que muestren una mayor proyección

de futuro dentro de este deporte, ayudando a esos cadetes y juveniles a que puedan participar en pruebas del Campeonato del Mundo, junto a algunos de sus grandes referentes del mundo de la bicicleta.

**"El ciclismo es un deporte que aporta y enseña grandes valores** entre los que destacan el esfuerzo, el sacrificio y la constancia", explica Toni Jiménez, CEO de Durotec, quien añade que "yo he sido deportista y esos valores me han ayudado no solo en el deporte sino también en mi vida profesional. Sin esfuerzo, sacrificio y constancia hoy Durotec no sería una realidad y una empresa en pleno proceso de consolidación y expansión como empresa referente a nivel nacional en el tratamiento de suelos de hormigón".

Por su parte, **desde Primaflor, José Caparrós, Consejero Delegado de la empresa**, destaca que "nuestra apuesta con el deporte viene de hace mucho tiempo, ya que desde la compañía fomentamos los valores del deporte en general y del ciclismo en particular". Así, la relación de Primaflor con el mundo del ciclismo y del deporte nació hace muchos años, como parte del desarrollo de su política de Responsabilidad Social Corporativa, y hace dos años se puso en marcha el equipo Primaflor-Mondraker-Rotor.